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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 22.09.2022  

 
Anfrage: 
 
1. Ist die Durchfahrt von LKWs durch die Bahnhofstraße nach Fertigstellung der 

Fahrradstraße noch gestattet und falls nein, soll es dabei bleiben? 
2. Über welche Richtung sollen LKW-Fahrer, deren Firmen Betriebsgelände hinter bzw. 

neben der Fahrradstraße haben, zukünftig anfahren? 

 
 
Begründung: 
Die Fahrradstraße ist ein tolles Projekt und an dieser Stelle auch ein sinnvoller Ort zum 
Testen. Jedoch scheinen die LKWs, welche diese Straße zum Teil passieren müssen, 
vergessen worden zu sein. 
 
 
 
Volker Borbe 
Fraktion CDU/FDP 
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